
1 令和５年６月２１日（水）　　

2 17時00分～17時20分

3 滝川保健所２階会議室

4 　 松橋委員（会長）

佐久間委員

堀内委員

5

福島所長

山﨑健康推進課長

星健康支援係長

守山保健師

沢田主任

大下主事（非常勤）

6

(1) 協議会委員の変更について

(2) 感染症発生動向について

(3) その他

7

Q1

A1

Q2

保健所職員出席者

議 事 内 容

（事務局）

（協議会委員）

北海道滝川保健所感染症診査協議会議事概要

開 催 月 日

開 催 時 間

開 催 場 所

出 席 者

委 員

委 員

変更前の委員名

松　橋　浩　伸

日　下　大　隆

内　山　久　士

細　川　泰　浩

畠　山　かおる

堀　内　資　子

高　嶋　弘　美

会 長

副 会 長

委 員

委 員

委 員

中　村　泰　浩

畠　山　かおる

堀　内　資　子

高　嶋　弘　美

変更時期

2023/4/1

2023/6/1

変更後の委員名

松　橋　浩　伸

日　下　大　隆

佐久間　信　行

　資料1～資料１０

質 疑 応 答

　たばこが悪化要因かい？（佐久間委員）

　元々、在宅酸素を使用していた人では無く、たばこを吸っていた患者で退院

後、酸素吸入が必要になった（事務局）

　新型コロナウイルス感染症患者が退院し、在宅療養になってから酸素を使用し

たケースは、元々酸素を使用していたのでは？（佐久間委員）

　無し



A2

Q3

A3

8 備 考

・開催連絡時、過半数以上の出席を確認できていたが、業務の都合により複数委員が欠

席者となった。北海道感染症診査協議会条例（平成１１年３月１５日・条例第１号）の

第６条２では、協議会は過半数の委員が出席しなければ、会議を開くことができない。

ただし、やむを得ない理由があるときは、この限りでないとあり、このことから、今回

は「やむを得ない理由があるときは、この限りでない」に該当すると判断し開催するこ

ととした。

管内の状況は増加傾向があるが、まだ流行している状況にはない（事務局）

　コロナ以外の感染症で子供が感染する病気が増えているのか？（報道でRSウイ

ルスやヘルパンギーナ等流行とあったが）（堀内委員）

　たばこを吸っている方や肥満の方は症状が悪化する傾向が見られるようです

（事務局）


